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		冬の日の2015
	

	
		みなさん、営業1部の中村でございます。

お久しぶりでございます。

もうすっかり寒くなってきましたね。

さすがの私もマフラーとコートなしでは、外を歩けない時期になってきました。

 

さて、皆さんふぐはお好きでしょうか？

 

私は好きです。

 

先日初めてづぼらやに行ってきたのですが、やはり、てっさは最高でした。
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しかし、そんなフグですが、昔は毒が当たった人がいたりとか諸々で、フグ禁止令というものがあったみたいですよ。

その禁止令を解いたのが、私。じゃなかった、あの伊藤博文だそうです。

「こんな旨いものをなんで禁止令なんかにしたんだバカやろー！」と。

言ったかどうかはわかりませんが、その後まず、山口県での解禁、その後全国に広まったらしいです。

 

伊藤博文親分、ありがとう。

 

ふぐ鍋も最高でした。

やはり寒い日には鍋ですよね！！

皆さんこれから鍋の機会も増えるのではないでしょうか。

でも鍋の準備って大変ですよね～。

そんなとき、Lycka land 対面カウンター　120幅があれば、便利なのになぁ・・・。

キャスター付で移動も楽々なのになぁ。

 

まぁ言うとりますけども。。

 

なんにせよ今年もあと1ヶ月ということで、残りの2015年をエンジョイしましょう！！

少し早いですが、本年は大変お世話になりました。

来年度も何卒よろしくお願いいたします。

では、皆様どうぞよい年をお迎えください！

	


	
	
		投稿日: 2015年12月1日作成者 中村カテゴリー ブログ, 中村			




	
	
		財前部長の件
	

	
		みなさまお世話になっております。

福井です。

 

今回は財前部長の件です。

毎週日曜9時からやっている阿部寛さん主演の「下町ロケット」に登場する、

帝国重工という企業の部長（役：吉川晃司さん）の件です。

 

 

下記リンクよりこのドラマのあらすじの件がご覧になれます。

☆下町ロケットあらすじの件☆

参照：wikipedia

 

このドラマの件ですが、第5話は平均視聴率20・2％と、

プライムタイム（19時～23時）のドラマで2015年度最高の数字を記録しているそうです。

原作の池井戸潤さんの小説の件も大変おもしろく、ノンストップで読み終えたのを覚えております。

ドラマは非常に原作に忠実（ほぼそのまま）であり、一切無駄なく話が進んでいくため、

毎話観終わったときの満足感がとても高い、内容の濃いものとなっております。

そう、まるで弊社の商品たちの件のように

☆商品たちの件☆

 

本題にまいりますが、

この財前部長がとにかくかっこいいという件なのです。

これが映画であれば助演男優賞まちがいなしの圧倒的な存在感でございます。

 

まだご覧になられていない方は、

再放送か、DVDでそのかっこよさにしびれてください。

この件はぜひ皆さんに共有したく、書かせていただいた次第です。

 

下記リンクより財前部長のかっこよさの件が少しお分かりいただけるかと思います。

 

「下町ロケット」ロケット編終了、吉川晃司の財前部長が”カッコ良すぎる”と話題

参照：Yomerumo News

	


	
	
		投稿日: 2015年11月20日2015年11月20日作成者 福井カテゴリー ブログ, 福井			




	
	
		そうです。そういうことなんです。
	

	
		皆様、どうも。中村でしょうか。はい、中村です。

 

1日24時間半あればいいのにな。

最近そんなことばかり考えています。

 

そして最近よくバーに行ってます。

頼むのはスコッチ系のウイスキーばかりですが。

ドヤ顔で呑んでますよ、ええ。

[image: bsNAT85_uisuki-notaru]

 

いやしかし、今年もあと2ヶ月弱というところまで来ましたね。

Time Fliesとだけ言っておきます。

 

 

そしてだんだん寒くなってきましたね。

こたつがほしいですよね。

こたつ、仕入れたいですよね！

何処かでこたつ仕入れられないかな…

 

 

 

あ、通販ラボがあるじゃないですか！

 

 

 

そうです。そういうことなんです。

 

まあなんにせよ、

寒くなってきましたね。

季節の変わり目、体調には十分お気をつけくださいませ。

	


	
	
		投稿日: 2015年10月29日作成者 中村カテゴリー ブログ, 中村			
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		秋を狩る？
	

	
		断捨離ブームが到来し、

収納について考える今日この頃な杉村です、こんにちは┌○ペコリ

 

我が家は若干、収納スペースが少ない。

少ないが故に、荷物持ちである私は収納に大変苦労しておりまして、

ベッド下やらチェストやら工夫に工夫を重ねております。

 

先日リリースされたPANELLA（パネラ）のような家具で

お部屋を統一すれば高級感もオシャレさも出せるなーとか、

趣味で集めているDVDは捨てられないけど置き場もないので、

思い切ってSlider（スライダー）のような本棚に収納してしまおうかとか。

 

断捨離って言ってるのに本末転倒とはこのこと。

 

こうやって収納場所を工夫しすぎる結果、

結局荷物は増えていく一方なのですが、

今回も上手に宣伝ができた（と思う）ので本題へ。

 

*:–☆–:*:–☆–:*:–☆–:*:–☆–:*:–☆–:*:–☆–:*

 

10月の3連休に、今年で4年目になる稲刈りへ行って参りました。

[image: 20151022084825]

 

稲刈り機では刈れない端っこを刈ったり、

その刈った稲を機械にかけたり。

でも、その日のうちに乾燥させられる分しか刈らないので、

あっという間にお手伝いタイムは終了(ﾉω・)

 

[image: 20151022084746]

 

そしてこれまた毎年恒例のお昼は、

おでんと栗ごはんという贅沢な組み合わせ♪

 

栗ごはんは遠慮なくおかわりさせていただきました。

たいして働いてもいないのに、毎度厚かましくてすみません＿○／|＿

でも、美味しいんだもの。

 

[image: 20151022084815]

 

午後からはみかんを刈ったり

 

[image: 20151022084757]

 

お土産に…とさつまいもをいただけることになったので、

どれが焼き芋に適しているかと物色したり。

 

今年もお米だけでなく、色んな手土産をいただきました。

本当に、いつもありがとうございます＼(^o^)／

 

[image: 20151022084733]

 

いただいた生栗の扱いにかなり悩んだのですが、

買うと高い栗きんとんにしてみました。

 

サツマイモは近々スイートポテトにしてみようと思います。

 

	


	
	
		投稿日: 2015年10月22日2015年10月22日作成者 杉村カテゴリー ブログ, 杉村			




	
	
		ハイパーインフレ
	

	
		どうも皆様平素より大変お世話になっております。

明日から弊社は三連休というやつでございますが、

そのど真ん中にユニヴァーサルストゥディオゥズジャペェーンに,,,

おっと発音が良すぎましたね。

ユニバーサル・スタジオ・ジャパン（USJ)にいってまいります。

おそらく新宿駅レベルの人口密度になっていることかと思います。

ということでチケットを見ていたところ、ムムム,,,

 

スタジオ・パス(1日券)　7,200円

ハロウィーン・トワイライト・パス（15時以降入場）5,800円

 

,,,高くない?

いつのまにこんな小田和正ぐらいの

大御所アーティストのライブチケットの価格みたいになったの。

調べてみると東京（千葉）の某有名テーマパークよりもお高いではないですか。

やだ、強気。

 

毎年ハロウィンはかなり力を入れているUSJですが、

今年は期間限定のホラーアトラクションとして、

トラウマ ～最恐実験病棟～というアトラクションが登場するようです。

こちらはこちらで別にチケットを購入しないといけないもよう。

大人／シニア共通価格　￥2,500

 

,,,,,高くない?

二つ合わせてほぼ一万円て。

エリッククラプトンぐらいの価格設定かおまえは。

このトラウマですが、ジャンルとしては強要型ホラー・メイズということで、

色々と強要されるそうで入るには誓約書への署名が必要です。

聞くところによると、

手錠をはめられ、生きた大量のゴ○ブリを触らせられたり、　←反転で読めます。

背中にヤ○デを乗せられたりするらしいです。 　　　　　　ネタバレ注意

うん、僕行かない。

他のホラーアトラクションも、

早めにパークに行って整理券をゲットするか、

別途優先券的なものを購入する必要があるようです。

各種　3,600円～6,900円

,,,,,,,,,高くない?

USJ周辺だけ極地的なインフレが発生しているのでしょうか。

1日券と一番高い優先券を合わせると14,100円て、

今年のポールマッカートニー来日公演のB席かおまえは。

家にこもってこたつから出ないというのもありですが、

行くからには楽しんでこようと思います。

	


	
	
		投稿日: 2015年10月9日2015年10月9日作成者 福井カテゴリー ブログ, 福井			




	
	
		中村、科学の発展を願う。
	

	
		皆さん、どうもお久しぶりです。

中村だと思います。

 

先日初めてバーで1人飲みをしました。そして、マスターとひたすらウイスキーについて語り合ってました。

やっと気付きました。大人になるってこういうことなんですね。

 

そんなことはさておき、皆様「地球のいとこ」ってご存知ですか？

これは今年7月に発見された、地球にそっくりな惑星だそうです。

そして地球と太陽との距離とほぼ同じくらいにあるみたいで、地球とほぼ変わらない385日で太陽の周りを一周するらしいです。

そして、一番興味をそそるのが、銀河系の生命存在可能ゾーンであるハビタブルゾーンの中にもあるらしく、生命が存在する可能性もあるみたいですよ。ワクワクですよね。そうゆうのすごく好きなんです。

重量は地球の2倍くらいらしいので、我々も慣れたらなんとかなりそうですね。移住計画ですね。

光の速さで移動できれば、たった1400年で行けるみたいですよ！

 

って遠いわ！！人生17.391回分くらいやん！！！（現在の日本の平均寿命で計算）

まあそのくらい離れている星なので、全然解明はできていないみたいなのですが・・・。

 

中村、科学の発展を願います。。

	


	
	
		投稿日: 2015年9月30日2015年10月1日作成者 中村カテゴリー ブログ, 中村			
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		ナイトサファリ in 姫路セントラルパーク
	

	
		転勤シーズンのせいか、家のポストにやたらと物件売買の広告や、

日用品処分しまっせー的なチラシが入りまくって、

うっかり放置すると小さなポストがパンパンになっていることに、

若干イラッとしてしまった気が短い方の杉村です、こんにちは┌○ペコリ

 

でも、家の間取り図見るの好きです♪

特に絶対1人では必要のない一戸建てや3LDKなどのファミリータイプ。

 

ここにテレビ置くから新商品のPANELLA（パネラ）のテレビ台置いて〜

キッチンはフレンチカントリー調のLycka land（リュッカランド）で揃えて〜

ダイニングはカフェっぽくカフェスタイルダイニングシリーズに挑戦！

 

などなど。

お部屋のレイアウト妄想は尽きません(*ﾉω・*)

 

そんな転勤シーズン真っ盛りの今、通販ラボには新商品が続々登場！

是非、皆さまのお引っ越し妄想 販促商材としてご活用ください★

 

今回は割りと綺麗な流れでご紹介できた宣伝はさておき。

 

 

先日、HISの国内バスツアーで、

姫路セントラルパークのナイトサファリツアーに参加してきました＼(^o^)／

 

①まずは隣接する遊園地 で時間つぶし を堪能

②サファリパークのふれあいコースを散策

③何かよく分からないファイヤーショーを見学

④遊園地で打ち上げられる花火を離れた駐車場から観覧

⑤ナイトサファリパークへGO！

 

*:–☆–:*:–☆–:*:–☆–:*:–☆–:*:–☆–:*:–☆–:*

 

遊園地での出来事はそっと心にしまっておきます。

休日なのにもの凄く空いていたお陰であっと言う間に主要な乗り物は制覇し、

2時間ほど余った時間をどのように過ごしたかはもはや記憶にありません。

 

なので、さらっとふれあいコースの写真をご紹介。

 

[image: 20150930064359]

目の前でボール遊びに夢中になるホワイトタイガーさん。

ガラス越しとは分かりつつも、はしゃぎすぎてぶつかってくる迫力に大興奮です。

 

[image: 20150930064409]

かの有名なカピバラさん。

ふれあいコースなだけあって、触っていいんです！

 

耳の裏をなでなでしてやると、こんな風にコテンと寝転がって寝始めます(*ﾉωﾉ)

辞書から「癒し」という言葉以外が消えた瞬間でした＿○／|＿

 

なんだかんだであっという間に夜になり、

ツアーバスのままサファリパークの中に入っていくと、

いつもより活発に動き回る動物たちの姿を見ることができました。

 

[image: 20150930064423]

係員の人が見やすいように…とライオンをライトアップしてくれたのですが、

逆見にくくなってしまって残念でしたorz…

 

[image: 20150930064444]

ヒポポタマスさん。

写真では伝わりませんが、もの凄く大きかったです。

 

*:–☆–:*:–☆–:*:–☆–:*:–☆–:*:–☆–:*:–☆–:*

 

ナイトサファリは専用の乗り物でしか入られないので仕方ないのですが、

ツアーバスなだけに、座る席と動物の位置によっては全く何も見えません。

夜なのでとことん見えません。

 

そこを除けば、とにかく日中ダレた姿しか見れない動物たちが、

生き生きと生活している姿はとっても新鮮で参加して良かったです★

	


	
	
		投稿日: 2015年9月30日2015年10月9日作成者 杉村カテゴリー ブログ, 杉村			




	
	
		[image: ヤーマン]	

		
	
		ヤーマン
	

	
		こんにちは。

福井です。

いつもお世話になっております。

 

先日は富士山に初めて登ってまいりました。

雲の上の世界は大変美しかったです。

[image: DSC_9369]

 

夜は満月がでておりました。

[image: DSC_9474]

 

山小屋で1泊した翌日の天気が暴風雨でしたので、

残念ながらご来光を見ることはできませんでしたが、

山小屋宿泊者の半数が下山するなかやる気で登頂してきました。

[image: FullSizeRender (7)]

 

風速15メートルの風が吹く中、雨雲の内部にいたため、

雨が降るのではなく横に動いたり上に昇ったりする不思議な光景が広がっておりました。

 

山頂ではタイ人3人組と、日本人のおじさん１人と遭遇できましたが、

おじさんは登頂の喜びでテンションが上がったのか、

「今日登ってくる人はみーんなクレイジー！！」といいながらハグをしてきました。

富士山ってやべえな。そう思いました。

 

また、富士山ではトイレを利用するたびに２００から３００円支払う必要があるのですが、

下山するまでにトイレに２０００円は支払ったかと思います。

富士山ってすげえな。そう思いました。

 

やっぱり富士山みたいな寒いところだと、こたつに入って暖まりたいなーと思いました。

こたつといえば、そうこれ。

当社のChaleur(シャルール)　リバーシブル天板 70X70 掛け布団セットがおすすめ。

これさえあれば（あと電源と）どこにいたってぬくぬくのぽっかぽか！

こたつって素敵だな。そう思いました。

	


	
	
		投稿日: 2015年9月2日2015年9月3日作成者 福井カテゴリー ブログ, 福井			




	
	
		Stop the season in the sun
	

	
		皆様、どうもこんにちわ。

広瀬すずです。

じゃなかった、中村です。

 

最近、私のiphoneの保護シートが剥がれたので、新しく強化ガラス保護っていう、前のよりちょっといいやつを買いました。

「最高の硬度で傷から守ります！」って説明があったのですが、貼った次の日普通にヒビが入ってました。

特に落としたりしてないんですけどね…。

ちょっと面白かったです。

 

iphoneに関連して、この前ニュースで見たのですが、イギリスの企業が1週間充電が持つ最強のバッテリーを開発したみたいですよ。。

1週間とか・・・いつも寝る前に充電してるけど、全然充電しなくてよくなりそう・・・。

この調子で、誰かワープ機能付きのiphoneとか作ってくれないですかね。

地元に帰る交通費が毎回痛いんですよね。。海外も行きたいんですよね。。

まあiphoneの機能でなくてもいいんですが。。

 

いやしかし、お盆も明けて、少し涼しくなった気がしますね。

こうして夏も終わるのでしょうか。

季節とは、儚いものですね。

でもバイクに適した気候になってきたので、ちょっとそわそわしてます。

ツーリングにでも行ってこようか・・。

あ。バイクなかった。

はやく買わねば。。

 

何にせよ、お盆だったので、またまたホームタウンにゴーバックしておりましたよ！

友達が会った瞬間ハグしてきました。

よほど寂しかったのでしょう。

 

その後飲んでたら、ナイスガイな外国人教師と知り合いました。

仲良くなり、彼は「LINEやってるか？」「繋がろうぜ」と言ってきて、

私がIDを聞く形になったので、別れた後、さっきはありがとう的な感じで送ったところ、

今現在、既読スルー進行中です。

これが流行りのLINE詐欺というやつなんですかね。

 

次年末会おうと約束したのですが、覚えているのでしょうか。

 

つづく。

 

 

	


	
	
		投稿日: 2015年8月28日2015年9月3日作成者 中村カテゴリー ブログ, 中村			
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		夏の風物詩
	

	
		お盆や年末など、親戚一同が集まると誰ともなく始まる思い出話し。

内容なんて毎回ほとんど一緒なのに、

必ず盛り上がるのが不思議で仕方ない杉村です、こんにちは┌○ペコリ

 

その中でも特に話題になるのが滑り台こたつ。

いえ、こたつが滑り台な訳ないんですけど、

子供なら十分滑り台として楽しめるほど大きなテーブルがあるんです。

 

それが未だ健在で我が家にあるもんですから、

甥っ子や姪っ子などのチビたちがまた滑り台にするところから、

「そー言えば昔…」と話しが進んでいく訳です。

 

こたつと言えば、ついに「通販ラボ」でもこたつが登場しました。

リバーシブル天板で脚折れタイプで国内メーカーのヒーターを使った、

「Chaleur -シャルール-」です。

 

そんなこじつけたような宣伝はさておき。

 

 

夏の風物詩と言えば花火。

 

[image: 20150820074708]

 

先日、淀川花火大会に行ったのですが、

弊社の社長、角新のご厚意により、船上から見ることができました＼(^o^)／

しかも打ち上げ会場に近づける限界まで近づいて…だったので、

音も見応えも迫力満点で大興奮なひとときでした★

 

ちなみに上の写真はiPhone6で撮影したものですが、

一切加工はせずに、ノーマルのカメラで撮影した奇跡の一枚です。

 

本当はラスト1分を収めた動画を披露したかったのですが、

容量が重すぎてアップロードできないので、

写真集でお楽しみください＿○／|＿

 

[image: 20150820080735] [image: 20150820080800]

[image: 20150820080813] [image: 20150820081212]

気がつけば8月もあとわずかですが、

最後まで夏ならではのことを見つけて楽しもうと思います♪

	


	
	
		投稿日: 2015年8月20日2015年9月3日作成者 杉村カテゴリー ブログ, 杉村			




	
	
		the贅沢
	

	
		どうも皆様大変お世話になっております。

7月は富士山に登る予定だったのですが、

台風の直撃により断念いたしました。

8月末にリベンジします。

 

先日は京都の北端の間人（たいざ）というところにございます、

間人温泉　炭平　という老舗旅館に泊まってまいりました。

 

生まれて初めて離れに泊らせていただいたのですが、

居間や寝室、食事スペースなど、諸々併せると30畳ほどはあったかと思います。

http://www.sumihei.com/room/kairin.html

 

連れの誕生日祝いを兼ねての利用でしたが、

食事の際にサービスで祝いの鯛を出していただき、

また、手配通りにケーキの準備もしてくださいました。

お宿の方々が終始あたたかく、大変居心地よく過ごすことができました。

 

夕方には日本海に沈む綺麗な日没を見ることもでき、

部屋、料理、サービス、すべてにおいて申し分なく、

また何かの折に利用させていただきたいと思います。

 

総合 5☆☆☆☆☆

部屋 5 ☆☆☆☆☆

風呂 5 ☆☆☆☆☆

料理　5 ☆☆☆☆☆

接客・サービス 5 ☆☆☆☆☆

清潔感 5 ☆☆☆☆☆

 

…おっと！

ここはホテル予約サイトのじゃ○んではなく、

日本最大級の家具の卸サイト「通販Labo」を運営する、

ジェイ・ケイ・プラン株式会社のブログでしたね！

 

いっけね！ ☆

 

 

 

お支払いは1泊2人で72,000円でございました。

しばらくお酒を断ちます。

	


	
	
		投稿日: 2015年8月3日2015年8月3日作成者 福井カテゴリー ブログ, 福井			




	
	
		但馬先輩への憧れ
	

	
		お久しぶりです。

皆様大変長らくお待たせいたしました。

中村の時間です。

 

先日終業間際に会社の方から衝撃的な一言を頂戴いたしました。

 

「あれ？中村君今日会社いた？」

 

 

 

・・・∑(ﾟДﾟ)

 

 

 

おりました。その日は朝早く、3番着くらいで来ておりました。

いいんです！！それくらい仕事に集中してたってことなんです！！

 

 

それより、先日野郎2人で温泉に行ってきましたよ！

元々は兵庫県の但馬の温泉に行く予定だったのですが、その日中村が起きたのが夕方だったため、近場の温泉に行くことになったのですが（ここは特に触れないでおきます）、そこもネットで見つけたよさげな秘湯っぽいとこですよ！

行ってみると、掲載されていた画像からは想像できない程普通でした。

改めてネットの掲載画像での見せ方ってすごいなと思いました。

ネットでテレビ台120幅を買ったのに、20幅が届いたような感じでした。

 

ってテレビ置けねー(￣Д￣)ﾉ

 

やはり但馬先輩のとこ攻めとくべきだった。

と痛感しましたが、やっぱりガチの温泉ってすごいですね。

疲れがかなり取れました。

体の軽さが全然違います。

 

やっぱ、温泉いいね。って思いました。

ただ次は絶対但馬先輩攻めます。

待ってて下さい、但馬先輩！

 

楽しい時間はあっという間ですね。またお会いしましょう。

中村の時間でした。

 

 

	


	
	
		投稿日: 2015年7月30日2015年8月3日作成者 中村カテゴリー ブログ, 中村			




	
	
		[image: 台風旅行]	

		
	
		台風旅行
	

	
		夏ってこんなに暑かったっけ？と、

例年になく吹き出す汗に困惑気味の杉村です、こんにちは┌○ペコリ

 

エアコンをあまり使いたくないのですが、

座っているだけでも汗がダラダラと流れる始末。

 

どうしたものかと悩んでおりましたが…

今月初めに「通販Labo」がリニューアルした際に販売を開始した、

「冷感ジェルマット」を自宅で使ってみることにしました。

 

床に敷くとお尻がひんやりしてとても気持ちいいです(・∀・)

個人的には扇風機と併用がオススメ。

 

そんな宣伝はさておき。

 

 

先週末、長崎県へ行って参りました。

 

[image: 11099722_797580290355476_8244691275125954476_n]

 

先週末と言えば台風12号が沖縄・九州方面を直撃しており、

行きか帰りの飛行機が飛ばないんじゃないかというほど、

見事に日程と被っていたのですが、私、強烈な曇り女でして、

1日目の夜、佐世保に滞在する私に向かってきた台風を

見事に熱帯低気圧に変えてやりました＼(^o^)／

 

しかしながらある程度の雨は避けられず、

メインイベントにしていたハウステンボスのイルミネーションは

自粛することに…orz…

 

[image: 11755286_797739620339543_7823804245492612121_n]

 

その代わり？に、とにかく食へと走りまして、

かの有名な佐世保バーガーや伊万里牛、長崎カステラ、長崎ちゃんぽん、

九十九島せんべい、角煮まんetc…

 

長崎カステラは食べ比べがしたくて有名店をはしごしたのですが、

帰りは長崎から熊本までフェリーなんですと言うと、

じゃあ船内で宣伝してってことで切れ端を集めた非売品をくださった、

異人堂の店長さん、この場をお借りしてお礼申し上げますm(_ _)m

 

▼異人堂

http://www.ijindo.co.jp

 

すいません、諸々の事情があり、

船の中でカステラを食べ損ねてしまいました＿○／|＿土下座

 

[image: 11753288_798105883636250_7104382276326470011_n]

[image: 11057378_798105890302916_3213508372666502626_n]

 

 

台風の影響で色々とスケジュール変更はあったものの、

急遽訪れた七ツ釜鍾乳洞もなかなかのスケールで楽しかったですし、

長崎原爆資料館では改めて戦争について考えさせられました。

 

今回はたくさんやり残したことがあるので、

またリベンジしにいきたいと思います♪

 

気がつけばもうすぐ8月。

あっという間に終わってしまう残り少ない夏を、

皆さまも体調には気をつけて楽しんでください＼(^o^)／

	


	
	
		投稿日: 2015年7月30日2015年8月21日作成者 杉村カテゴリー ブログ, 杉村			
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		GO RI MU CHU
	

	
		皆様お世話になります。

私です。

 

先日、奈良県は大台ケ原という大変に美しい山に登ってまいりました。

屋久島レベルの多雨地域らしく、雨が心配されましたが、

まあ案の定降りました。

濡れました。

 

しかもご覧の通り少し霧が出ています。

[image: 新しいフォルダー (2)]

 

この大台ケ原には大蛇ぐらという絶景ポイントがあるのですが、

天気が良いとこのような景色がひろがるようです。

[image: img_9]画像出典・引用元　http://matome.naver.jp/odai/2142085392057980401/2142111909333454803

 

しかしこの日のように、

 

天気が悪いとこのような景色がひろがります。

[image: 新しいフォルダー (3)]

 

見えなさ過ぎて笑いました。

「白い」以外の感想はでてきませんでした。

 

一緒にいった最近職を辞した友人が「俺の人生みたいや」とか言い出すので、

「いけるいける」とよく分からない励ましをなげかけました。

 

今月は富士山を攻めてきます。

 

	


	
	
		投稿日: 2015年7月1日2015年8月3日作成者 福井カテゴリー ブログ, 福井			




	
	
		誤字VS脱字
	

	
		どうもこんにちは、中村こと中村です。

 

最近会社の方から「中村君、ウケない」というフィードバックを頂戴いたしました。

 

ウケたいです。

 

気が付けば、Googleで「ウケたい」と検索していました。

 

「世界一受けたい授業」ばかりでてきました。

 

違うんです。

 

私が欲しい情報はそれじゃないんですよ、Googleせんせぇえ！！

 

いや、いいんです。

そんなことより、誤字vs脱字。

 

ふと思いました。どちらが勝つのでしょうか。

勝敗の基準は、どちらがマシか、というところでしょうか。

 

誤ったものの脱しているもの。

脱しているだけであれば、書き足せばいいのですが、誤っているのであれば、それを一旦正す必要があり、一手間増えることになる…。

また、誤ったものは、場合によっては、違った意味として通ってしまうことがありますよね…。その誤解を解くために、何度も手間をかけることになる可能性がある。

 

この罪は重い。

したがって脱字の優勢でしょうか。

 

 

 

ってどっちでもええわーい＼(^o^)／

 

 

 

そんなことはさておき、今回のブログに、私の欠点誤字脱字はないでしょうか。

ブログに誤字脱字があると、同僚がメモに指摘事項を書いて渡してくれます。メッセージ付きのやつです。

 

いい同僚に恵まれました。

そのメッセージ付きのメモが欲しいが故に、あえて誤字ったり、脱字ったりしてやろうかとも考えた日もありました。

 

しかし、そんなことはしません。

 

今回は大丈夫でしょうか。

今のところ7回一通り読み返しました。

多分大丈夫です。

今日も頑張れる気がしてきました！

 

打倒誤字脱！

	


	
	
		投稿日: 2015年6月30日2015年8月3日作成者 中村カテゴリー ブログ, 中村			
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		ハイキンガー
	

	
		皆様お世話になります。

私です。

 

今年の頭に書いたブログの通り、

7月に富士山に登ることになりました。

 

早速登山の練習にと、まずは六甲山を登ってきました。

下山まで含めて12kmほど。標高931mの低いお山です。

登頂まで3時間半ぐらいかかりました。

[image: Desktop1]

六甲山にはたくさんのハイキンガーがおりました。

そして大量の山ガールが生息していました。

 

山頂付近は公道と繋がっており、

チャリンカーやゲンドウキツキジテンシャーの方々もおられました。

 

今月は大台ケ原に登ってまいります。立派なガハラ―になってきます。

こちらは下山まで含めて9kmほど。標高は1695mです。

 

来月は本番の富士山です。

一端のフジサニストになれるようがんばります。

 

	


	
	
		投稿日: 2015年6月1日2015年8月3日作成者 福井カテゴリー ブログ, 福井			




	
	
		料理男子
	

	
		どうも、中村でございます。

 

 

先日会社の方から、「君はおもしろくない」というフィードバックを頂きました。

 

おもしろくなりたいです。

 

大阪に来て、1年経ちましたが、

改めて大阪の厳しさと温かさを感じる今日この頃です。

 

さて、皆様はゴールデンウイークはいかがお過ごしでしたか？

 

私ですか？

 

私はマイホームタウンにゴーバックしておりました。

 

親友に再会しました。

何やら料理にはまり始めたらしいです。

なんとかなんとか仕立てのなんとかっていう料理を作ってくれました。

 

うん、まあ大したことないな！と言いたいところでしたが、皮肉にも私の舌は、もっとそのなんとかっていう料理を欲しているような気さえしました。

 

悔しくて腹が立ったので、ホルムアルデヒドの話をしてやりました。

 

案の定、キョトン顏を披露してきました。

 

勝ちました。

 

私の全力でドヤ顔を横目に、彼は街へ繰り出そうと言ってきたので、しゃれたバーへ行き、夢を語りました。

 

そしてバーを出た後、「締めでラーメンでもいこか！」という私の提案に対し、彼は「あ、飯作るで！」。

 

一瞬あのなんとかという料理が頭をよぎりました。

 

しかし、実際はお茶漬けという安定感で締めてくれました。

 

その後も彼は、料理について語りつづけたのですが、その中で、「料理男子はモテるで！」と豪語しておりました。

 

 

帰り道、一人で料理本を買いに行ったことはここだけの秘密です。

	


	
	
		投稿日: 2015年5月27日2015年8月3日作成者 中村カテゴリー ブログ, 中村			
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		ノープラン隊活動日誌
	

	
		適当な時間にノープランのまま集合し、会ってから何をするか考える、

その名もノープラン隊。

不定期に開催されるこの活動。

今回は、

ホタルを見たいと言い出しました。私が。

[image: hotaru]

「大阪　ホタル」とかで検索して探し出した「奥山雨山自然公園」という韻を踏んだ感じの公園。

ネットで見る限りは「ゲンジボタルが見れると人気なスポット」だそう。

残念ながら初耳の場所だったのですが、ノープラン隊の隊長許可がおりたので、とりあえずレッツゴー。

道中、あやしい雰囲気が出始める。

「え？これどこに向かってるん？」

「こんな道で対向車来たら最悪や。」

「カーブ多い。街灯まっったく無い！」

謎のドライブでテンションは意味なく上昇。

でも案の定…。

「ナビの案内終わった！ここどこや？」

「ダムがちらっと見えた！けどホタルどこ？」

はい、そうですよね。

ノープラン過ぎました。

結局、ホタルが見えるスポットは見当たらず。

というかホタル見れるのって6月上旬じゃない？という分かっていたことを改めて確認し、

「真っ暗になる前に引き返せ！」というわけで自然公園から離脱。

 

 

でも。

ホタルを見れていない私は、すんなり帰りたくない。

行ったことないところに行きたい。

ん？カーナビには関空の文字。

よし！夜の関空に行こう！

謎のテンションのまま、関空へ。

国際線はほとんど使わないし、

夜は帰ることしか考えてないから関空を振り返ることなんてないし。

夜の関空をまじまじと見たことのある人って少ないんじゃないでしょうか。

少なくとも私は見てません。

あらためて夜の関空を見てみると…

関空ってすっごいキラキラしてるんですねー☆

青と緑のライトが綺麗～☆（↓ホントはもっとキレイです。）

[image: kanku_1]

スカイラウンジからは飛行機を間近で見ることができます。

離陸していく飛行機の音、音、音。

ゴゴゴーーーーォ！

なんだかじーっと見てしまいましたが、心の中では。

（うるさいわっ！）

（てか、エンジンの匂い、くさっ！）

屋外で見てるとキレイだけじゃないですね。うん、これが現実。

 

ちなみにスカイラウンジでは、どうやら誓いの式っぽいこともできるらしい。

けど、離発着する飛行機が次々にやってくるのに、

誓いのコトバは轟音にかき消されないのでしょうか。

勝手に心配。

[image: kanku_2]

そんなこんなでノープラン隊の活動は無事終了しました。

【結論】

ホタルはそう簡単には観賞できない。

	


	
	
		投稿日: 2015年5月26日2015年8月3日作成者 澤井カテゴリー ブログ, 澤井			
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		しーんぱーいないさーっ！
	

	
		3月末頃からの定期的に訪れる食欲不振のお陰で、

体重が10kg落ちた杉村改めスギザップです、こんにちは┌○ペコリ

 

そもそもここ最近、とめどなく分母が大きくなりすぎていたので、

10kg減ったところでようやく「標準」に戻っただけなのですが、

腰回りと肩周りの脂肪が頑固に残っているため、

見た目に大した変化がないのが残念な今日この頃です(´・ω・｀)

 

自分で話し始めたくせに申し訳ございませんが、

女子なんで体重の話しはこれくらいにしておきます。

 

そんなことはさておき。

 

 

ずーっと行きたいと思いつつ、行くタイミングを失い続けていた

劇団四季のライオンキング。

 

▼劇団四季　ライオンキング

http://www.shiki.jp/applause/lionking/

 

CMで「えー！まだ見てへんの！？」と言われれば言われるほど、

何となく足が遠のく天の邪鬼な私ですが、

友人のツテでチケットが安く手に入ることになったので、

この機会に！ってことで今更ですが行ってきました♪

 

[image: 20150526013759]

 

今年の7月15日（水）には、何と公演数10,000回を迎えるそうです。

しかも、初公演から16周年。

 

そして一緒に行った友人は既に4回目とのこと。

 

何でや。

何でこんなに人気があるんや。

言うても、あのライオンキングやん。

 

と思っていた3時間後、

想像以上の迫力と臨場感と、舞台と観客席の一体感に感動した私は、

広島で公演している美女と野獣のチケットを即購入しました（笑）

 

▼劇団四季　美女と野獣

https://www.shiki.jp/applause/bb/

└ちなみに個人的にはディズニー作品の中で美女と野獣が一番好きなんです。

 

本家より先にお笑い芸人の大西ライオンのギャグとして知ってしまった、

かの有名（？）な「しーんぱーいないさーっ！」のシーンでは、

感動の余韻に浸る間もなく、

思わず「本家ｷﾀ━━(ﾟ∀ﾟ)━━!!」と心の中で叫んでしまったことを

ここでひっそりと懺悔します＿○／|＿土下座

 

ちなみに、公演する地方に合わせて方言を取り入れた演出もあるので、

東京で観た方も、是非、関西バージョンをご鑑賞ください♪

（あ、こうやってファンの心を掴んでリピーターを増やしているのか！メモメモ。）

	


	
	
		投稿日: 2015年5月26日2015年5月26日作成者 杉村カテゴリー ブログ, 杉村			




	
	
		便利グッズ
	

	
		皆様こんにちは、菅です。

 

まだ5月だというのに、めっきり暑くなりましたね。

 

先週の日曜日は特にお天気が良く、

つまり私にとってはお掃除日和でした。

 

地味な週末を過ごしています。

 

掃除の基本メニューは、お風呂掃除+トイレ掃除+台所掃除+掃除機です。

日曜日はあまりに気持ちよかったので、

床を拭いてみたり家具を拭いてみたり、模様替えまでやりました。

（ちなみに模様替えは、いまいちだったのですぐに元に戻すという結果に終わりました。）

 

更に調子に乗って、窓と網戸も掃除しました。

大阪に移り住んで早1年と少しが経ちましたが、初めての窓掃除です。

 

先日100円均一で、サッシ用ブラシと窓用ワイパーを購入。

なんと、ペットボトルに付けて水を出しながら使うことができるんです。

考えた人はすごい。便利です。

 

面倒くさがりな私は、何度も水を入れに行くのが嫌だなぁと考えまして、

2リットルペットボトルに付けました。

 

ところがですね、このグッズがあまりに優秀で、そんなに水を使わなかったんです。

 

ペットボトルを高く持ち上げる　+　水を出すためにペットボトルを押し続ける

 

この結果、私は今背中と腕と手の平の筋肉痛に苦しめられています。

手の平の筋肉痛なんて人生で初めてで、対処の仕方も分かりません。

 

普通は、500ミリリットルのペットボトルで使うものだったみたいです。

パッケージ邪魔だと思って、読みもせずに捨てた自分が馬鹿でした。

 

ただし、窓はとっても綺麗になり、外がよく見えるようになりました。

子供の頃、「窓の汚れは心の汚れ」といわれて一生懸命拭いた記憶がよみがえりました。

 

皆さんも、取扱説明書の取扱いには気をつけて下さいね。
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